

A jugar se ha dicho!

Publicado por CeltíberoPablo - 31 Mar 2010 22:04

Bueno gente, haber si juego algún día al napo o al empire proque me he comprado el napo y el total war anthology..... y mola mucho :D

soleis jugar por la noche no?

bueno a este paso se me quemara el pc porque con tanto juego por delante entre campañas y multi....

para los que no lo sepais mi nombre en steam es pablogamonal, mas exactamente [C.F.E.]Pablogamonal

=====

Re: A jugar se ha dicho!

Publicado por Celtíberojdorgambide - 01 Abr 2010 00:06

Cuando quieras jugar solemos estar todas las noches conectados sobre las 22:30 en la comunidad española empire total war

=====